

Canal Europa por Cuba se consolida como tribuna de defensa de la nación caribeña ante falsas noticias



**EUROPA
POR
CUBA**



José Antonio Toledo

París, 12 feb (RHC) El canal Europa por Cuba cumple cuatro meses como una tribuna que se consolida en defensa de la isla y su Revolución frente a las campañas mediáticas y las agresiones, señaló hoy el coordinador José Antonio Toledo.

En diálogo con *Prensa Latina*, Toledo compartió las ideas que llevaron al nacimiento, los objetivos y los planes de la plataforma, la cual cada domingo emite en YouTube y Facebook un programa de dos o tres horas de duración.

Creamos el canal a partir de la coincidencia en las redes sociales de un grupo de europeos solidarios con Cuba y su Revolución, contactos en los que consideramos necesario dar visibilidad a las diversas organizaciones creadas en apoyo al país caribeño, precisó.

Europa por Cuba abre espacios para que los internautas conozcan la realidad de la isla y sus luchas, contadas por voces desde su pueblo y por miembros de asociaciones solidarias en el viejo continente, integradas por nacionales y cubanos residentes.

Toledo destacó el propósito de desmentir mediante el canal la desinformación que los grandes medios de comunicación generan sobre la mayor de las Antillas y de aportar un grano de arena al fortalecimiento de la amistad con su pueblo y a la divulgación de su labor humanista.

A través de sus primeras 17 emisiones, la plataforma acogió denuncias y muestras de repudio contra el bloqueo económico, comercial y financiero estadounidense y su recrudecimiento por el ahora expresidente Donald Trump, quien estableció más de 230 medidas, entre ellas la unilateral designación de la isla como un país patrocinador del terrorismo.

Sirvió de tribuna a la petición mundial de reconocer con el premio Nobel de la Paz 2021 a las brigadas médicas cubanas Henry Reeve por su papel en el enfrentamiento a la Covid-19 y dedicó programas a homenajear en fechas significativas al líder histórico de la Revolución, Fidel Castro, y al prócer independentista José Martí. Desde la solidaridad europea no podemos permitir que se silencie la verdad sobre Cuba, lo cual nos haría cómplices de tanta agresión, subrayó el moderador del canal, una función que comparte con Michele Mesagna.

De acuerdo con Toledo, las emisiones ya han demostrado la fuerza inmensa de la solidaridad con la isla en el viejo continente y divulgado la amplia actividad de organizaciones que la expresan en Alemania, Bélgica, España, Francia, Grecia, Irlanda, Italia, Rusia, Serbia, y muchos otros países.

Tenemos planes de en breve darle espacio a otras asociaciones y de continuar disseminando los logros de Cuba, su cultura y la realidad de su pueblo, dijo el comunicador, quien calificó el canal de un esfuerzo colectivo y adelantó el cercano comienzo de transmisiones en coordinación con solidarios rusos.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/247456-canal-europa-por-cuba-se-consolida-como-tribuna-de-defensa-de-la-nacion-caribena-ante-falsas-noticias>



Radio Habana Cuba